



伊藤建設の

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



伊藤建設はSDGsを推進しています

< 地元 田沢小4年生姫川学習 (2023.3.9) >

3月9日(木)に、地元田沢小学校の4年生と一緒に「姫川学習」を行いました。当日は快晴で、温かい春の陽気に包まれながら、姫川の「恵みと災い」について学びました。国土交通省高田国道河川事務所様よりご提案いただき、開催させていただいたものです。



最初は田沢小学校の4年生教室にて、国土交通省の山崎建設専門官より「姫川はどんな川か」「姫川で水害が起こるとどうなるか」「新しい治水」等をお話いただきました。

その後、弊社から「堤防を守るには」「どんな工事をしているか」について話し、現場へ移動しました。



現場見学中



根固ブロックに
願いを込めて・・・

実際の工事現場の見学の後、ブロックへ記念のメッセージや絵を描いてもらいました。その中には「工事がんばれ!」という力強いメッセージもありました。

さらに、川原で石を拾い、その場でフォッサマグナミュージアムの竹之内耕館長より鑑定していただくという特別な体験に、小学生も喜んでくれました。

最後に学校へ戻り、引き続き竹之内館長より「姫川の水害と恵み」「姫川の石」についてのお話をいただきました。

弊社の活動にご協力いただいた国土交通省の皆様、竹之内館長、田沢小4年生の皆さん、先生方、ありがとうございました!!



国土交通省様から子ども達へ「姫川の石」下敷きのプレゼントがありました。それを見ながら石を拾い、鑑定中です・・・

